

Recreation



Zu einem Gruppenfoto stellten sich nach einem erfolgreichen Jahr die aktiven Aufлагeschützen aus 18 Schützenvereinen auf (von links, stehend): Heinrich Jahn, Lippertsgrün-Schauenstein, Helmut Rothemund, Rehau-Krötenbruck, Albert Krügel, Köditz, Markus Kranitzky, 1. Gausportleiter und stellvertretenden Bezirkssportleiter, Dieter Tietze, Stammbach, Jürgen Fickenscher, Köditz, Heinz Rossbach, Krötenbruck, Lutz Briège, Krötenbruck, Reinhold Pittner, Rehau, Edmund Burgstaller, Presseck, Hermann Geißer, Weidesgrün, Werner Gareis, Presseck, Rüdiger Hertel, Unterkotzau/Hofeck-Krötenbruck, Günter Hofmann, Leupoldsgrün -Weidesgrün, Roland Groß, Rehau, Egon Barth, Marktkeugast-Presseck, Fred Pinter, Feilitzsch/Trogen, Rainer Gilke, Marktkeugast-Presseck, Arnold Stäsche, Marktkeugast-Münchberg, Manfred Opel, Selb-Krötenbruck, Gerhard Ott, Lippertsgrün-Schauenstein, Helmut Heinrich, Unterkotzau/Hofeck-Köditz, vorne, sitzend, von links, Walter Peter, Schauenstein, Walter Benkert, Krötenbruck, Kurt Ramming, Schauenstein, Gisela Schneider, Münchberg-Marktkeugast, Gisela Geißer, Weidesgrün, Volker Künzel, Rehau-Krötenbruck, Inge Gelbrich, Helma Beyerlein, beide Krötenbruck, Monika Kranitzky, 1. Gauschützenmeisterin und Dieter Gelbrich, Krötenbruck.

Erfolgreiche Schützen

Aufлагeschützen des Gaus Nord-Ost haben an der bayerischen und deutschen Meisterschaft teilgenommen. Dabei bewiesen sie Zielsicherheit.

Von Hermann Fraas

Schauenstein – Die Aufлагeschützen des Gaus Nord-Ost, Bezirk Oberfranken, haben sich im Schützenhaus der Bürger- und Schützengesellschaft 1660 zur Jahresabschlussstagung getroffen. Dabei gab es Siegenadeln oder Urkunden. Die beiden Organisatoren der Sparte Auflage-

schützen im Gau Nord-Ost, Bezirk Oberfranken, Dieter Gelbrich und Walter Benkert, dankten dem örtlichen Schützenverein für die Vorbereitung der Veranstaltung. Neu aufgenommen wurden unter dem Applaus der Anwesenden Mitglieder in der Sparte der Aufлагeschützen die Aktiven Richard Zapf aus Stammbach sowie Volker Künzel und Helmut Rothemund, beide von der SG Rehau-Krötenbruck.

Ehrengauschützenmeister Dieter Gelbrich berichtete über die Teilnahme des Gaus Nord-Ost bei der Deutschen Meisterschaft, Auflage Luftgewehr, in Dortmund. Vom Gau Nord-Ost hatten sich zehn Teilnehmer für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert.

Die Ergebnisse

Folgende Ergebnisse wurden erzielt:
Auflage A ab 56 Jahre: Egon Barth, SG.Marktkeugast/Presseck (298 Ringe), Harald Gareis, Privilegierte/Schützengesellschaft Presseck (294 Ringe) Rüdiger Hertel, Unterkotzau/Hofeck/Krötenbruck (289 Ringe), Helma Beyerlein, SB Krötenbruck (291 Ringe).

Auflage B ab 66 Jahre: Dieter Gelbrich, SB.Krötenbruck (299 Ringe), Walter Benkert, SB.Krötenbruck (298 Ringe), Roland Groß, SSV Rehau (296 Ringe) und Rainer Gilke, Marktkeugast/Presseck, (296 Ringe), Inge Gelbrich, SB Krötenbruck (295 Ringe).

Auflage C ab 72 Jahre: Lutz Briège, SB Krötenbruck(299 Ringe), Heinz Rossbach, SB Krötenbruck (298 Ringe). Mit drei Mannschaften in der Klasse A, B, C nahm man mit Erfolg an der Meisterschaft teil. Das beste Ergebnis für den Gau Nord-Ost holte sich die Auflagegruppe B ab 66 Jahre mit Walter Benkert,

Inge und Dieter Gelbrich von 166 Mannschaften mit 892 Ringen den 18.Platz. Bei der bayerischen Meisterschaft in München holte sich in der Auflagegruppe A Egon Barth von der SG.Marktkeugast/Presseck mit 300 Ringen einen beachtlichen 4.Platz unter 240 Teilnehmern. In der Auflage-Schießgruppe C holte sich Heinz Roßbach von der SB Krötenbruck ebenfalls mit 300 Ringen einen beachtlichen 4.Platz unter 252 Teilnehmern. Die beiden Ehrengauschützenmeister Dieter Gelbrich und Walter Benkert gingen am Schluss der Veranstaltung auf verschiedene Aktualitäten in der Leistungsgemeinschaft Gau Nord-Ost ein. Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky gab einen Ausblick auf das Sportjahr 2016. Mit dem Schützengruß, einem gemeinsamen Essen und Dankesworten an den örtlichen Schützenverein endete eine harmonische Zusammenkunft der Aufлагeschützen.